
Si l'an dernier, en ces mêmes circonstances de date et lieu, nous avions remarqué une baisse importante du pouvoir 

d'achat de nos jumeaux espagnols, que dire cette année sinon que les "affaires" n'ont pas encore repris ? Car c'est avec 
parcimonie que les visiteurs ont ouvert leur porte-monnaie.

Pourtant nos sympathiques et dynamiques représentantes remarquaient, à l'éclat des sourires et des regards lors de la 
dégustation, que nos amis espagnols trouvaient fort bons nos produits. Normalement, après avoir goûté et s'être fait son 
idée, on met la main dans le sac ou dans la poche afin de concrétiser son envie. Cette fois, soit les sacs, soit les poches, 

étaient trop profonds ou alors complètement percés ! 

Cette année, il y eut même de la mise en scène puisque un couple est apparu sur notre stand en habit provençal ! Le 

succès de curiosité et d'estime fut total mais… ne s'est pas répercuté sur les ventes, hélas !

Pourtant certains visiteurs habituels sont venus saluer "Pertuis" mais n'ont pu réaliser leur envie de repartir avec un plein 
sac de produits à déguster chez eux et se sont contentés d'un maigre assortiment. Cependant ils restent fidèles aux 

produits provençaux et reviendront l'an prochain.

Souhaitons que, d'ici-là, la crise desserre enfin un peu son étreinte et que se créent des postes de travail pour accueillir 

ces 5 000 000 millions de chômeurs actuellement outre-Pyrénées !

Par contre, cette "mollesse" des affaires n'a pas du tout freiné les relations entre les cités et les "jumeaux"; nos 
Pertuisiennes ont, comme chaque année, été particulièrement bien accueillies par des familles d'Utiel.

Ce fut aussi l'occasion de faire connaissance avec la nouvelle adjointe au maire —Julia Platero Martínez— qui 
chapeaute dorénavant le jumelage Utiel-Pertuis; elle s'est montrée particulièrement intéressée par ces échanges et 

souhaite les poursuivre et même les développer.

Le dernier soir, après la fermeture des stands, une agréable surprise est arrivée: celle d'une belle réception organisée par 
la mairie pour nous remercier de notre présence ainsi que les Utiélans qui nous avaient accueillis. Autour de la table, le 

maire, José Luis Ramírez Ortiz, était à la tête des élus. Merci à lui, à son équipe et à tous les Utiélans !

Détournons alors, pour finir, la phrase provençale de Noël: "A l'an que ven…" en "A l'an prochain et s'il n'y a pas 

davantage d'argent, qu'il n'y en ait pas moins !"
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